



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno FRANCISCO AGUSTIN CANTORAL ALVAREZ

Nombre del tema NECESIDADES Y DEMANDAS DE SALUD DE LAS FAMILIAS Y COMUNIDADES

Parcial IER PARCIAL.

Nombre de la Materia SALUD PUBLICA

Nombre del profesor DR. VICTOR MANUEL NERY GONZALEZ

Nombre de la Licenciatura ENFERMERIA

Cuatrimestre 3ER

Pichucalco, Chiapas; 21 de mayo de 2022

Necesidades de salud

El cuidado de enfermería en la Atención Primaria de Salud se basa en la consecución de la promoción de la salud, la prevención, recuperación y rehabilitación de las enfermedades, y sitúa los servicios al alcance de persona, familia y comunidad.

Su concepto es como tal el grado de salud-enfermedad que las personas presentan, por lo que la relación de las necesidades básicas del individuo; salud física, autonomía, y las necesidades intermedias; buena nutrición, vivienda ambiente, seguridad física e incluso la economía. Y base a esto cada diagnostico tiene cada base para establecer la planificación y toma de decisiones a la hora de los servicios de salud.

El diagnostico que se establece con las necesidades de salud son un diagnóstico de la demanda de atención, ya que se obtiene la información de la población como sus registros médicos.

Los cambios que se producen en la sociedad junto a las necesidades de cuidados a la salud demandados actualmente son cada más complejos y relacionados la calidad de vida de personas, familias y la comunidad, que en este caso sería un grupo humano que habita en un lugar determinado, con relaciones interpersonales, historia, formas de expresiones y tradiciones y sobre todo con intereses comunes, es por ello que el trabajo comunitario es mas un proceso de transformación desde la misma comunidad.

El cuidado con enfoque comunitario la comunidad se debe ver como el enfoque en el proceso del cuidado de la salud de sus miembros, tomando en cuenta los recursos con los que cuenta la comunidad, que está involucrada en la toma de decisiones sobre los problemas que la afectan. El estado de salud, la morbilidad y las expectativas son uno de los factores primordiales que determinara las necesidades de salud de la comunidad, y que está vinculada con la sociedad, económico, cultural y el comportamiento y criterio de los grupos que la integran. Que

dependiendo la calidad de vida en donde la comunidad esta posicionada es como la salud de cada individuo presentara, por lo que está relacionada con ello.

Este lleva un modelo de atención que conlleva a las necesidades del cuidado de la salud de las personas, familia y la propia comunidad, que esta conlleva las relaciones en que viven y debe incluir a la persona, familia y comunidad dentro de un entorno físico y ecológico que le favorecen o limitan su salud.

Por lo que el profesional de enfermería en el entorno como es la comunidad, manifiesta los procesos de formación del recurso humano y realiza investigaciones científicas que dan respuesta a los principales problemas que afecten la salud de la comunidad, para alcanzar promover una mejor salud, tanto de ella como colectiva, por lo que en la comunidad labora con una perspectiva sistémica, en la que integran lo conceptual y lo práctico en la atención que brindan a nivel individual y colectivo, en este sentido, sus funciones propias están dirigidas a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, recuperación y rehabilitación de las enfermedades, incluso determina los servicios al alcance de personas, familia y comunidad, mientras este esté en un equilibrio y todo este en balance, para así mantener un ambiente en el cual la comunidad se desarrolle en el mejor estado de salud y así para satisfacer las demandas de salud a largo plazo.